

La cantine



La nourriture

Le premier jour, le midi, nous avons mangé le pique-nique apporté et on a goûté des pains au lait avec des barres au chocolat.

Le soir, nous avons mangé des lasagnes.

Le deuxième jour, au petit déjeuner, on a dégusté des Chocapic ou des miel pops.

Pour le déjeuner, on a savouré des moules frites.

Le soir nous avons consommé de la pizza.

Le lendemain nous avons pris le même petit déjeuner que la veille.

Le midi les trois écoles ont pique-niqué.

La nourriture était très très très bonne.